



## Seminario cultural sobre 1812 de la Cátedra Almirante Martín Granizo

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Cátedra Almirante Martín Granizo de la Universidad de Salamanca ha organizado para su seminario cultural permanente sobre Seguridad y Defensa unas jornadas sobre *1812: Constitución, conflicto y cambio social*, que tendrán lugar el martes y el miércoles. Con motivo del bicentenario de la promulgación de la constitución de 1812 y de la batalla de Arapiles, se han programado tres conferencias.

La primera de ella, impartida por Tomás Pérez, codirector de la cátedra, sobre *La sociedad española durante la Guerra de la Independencia*. La segunda, a cargo del secretario de la cátedra, Julián Sánchez Esteban, sobre la constitución de 1812. Y la tercera, pronunciada por Guido Tessainer, codirector de la cátedra bajo el título *La Guerra de la Independencia: un enfrentamiento europeo*. Para la tarde del miércoles se ha programado una visita al sitio histórico de los Arapiles. ■